
さんかくダイアリー： 5/２５ 地域協働学校としての運動会 

  今年の運動会はコロナが5類となったことで、さまざまな制限

がなくなります。本校ではコロナの制限が緩和されても、一日

の運動会は行いません。熱中症の懸念が一番大きな理由です。

コロナ禍と同じく午前中開催ではあるものの、中身は充実させて

いきます。しかしながら、人手が足りません。そこで、今年から

教職員が行っていた役割を学校応援団の方にも担っていただきま

す。おかげさまで効率よく運営ができそうです。まさに子供、学

校、地域で作っていく運動会です。昨日は運動会の準備の時間に

来校され、役割内容の確認を行いました。 


